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Mit freundlichen Grüßen     Sitzungen - Gemeinde Steinberg 
Ihr Bürgermeister      Gremien - Gemeinde Steinberg 
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1. Rohrbruch Wasserleitung Habernis  
In der Gemeinde Steinberg gibt es rund sechs Wassergemeinschaften zur 
Wasserversorgung. Oft sind diese historisch gewachsen und verbinden eine 
überschaubare Anzahl von Haushalten. In Habernis hingegen hat jeder Haushalt 
seinen eigenen Brunnen o.Ä. zur Wassergewinnung. Allerdings existiert hier ein 
weiterer Sonderfall, der vor vielen Jahrzehnten entstanden ist und der Gemeinde 
gerade Sorgen bereitet. Vom Freizeitheim in Neukirchen, welches der letzte 
Anschluss des großen Wasserverbandes Nordangeln ist, wurde seinerzeit in 
Eigenregie eine Leitung für den Campingplatz, das Restaurant und das WC-
Häuschen in Habernis verlegt. Leider ist diese Leitung nun defekt und eine 
Ortung unglaublich schwierig. Sowohl das Einleiten von einem Gasgemisch, als 
auch das Aufbaggern entlang der Leitung führten derzeit noch nicht zum Erfolg. 
Am Dienstag habe ich ein Gespräch beim WV Nordangeln. Hier soll dann nach 
Alternativen gesucht werden, um das Leck schnellstmöglich zu schließen und ggf. 
auch Teile von Habernis durch eine neue Leitung an eine zentrale 
Wasserversorgung anzuschließen. 
 
2. Geschwindigkeitsmessung im Gemeindegebiet 
Die Schleswig Holstein Netz AG leiht der Gemeinde für eine gewisse Zeit erneut ihre 
Geschwindigkeitsmessanlage aus, welche an verschiedenen Orten aufgebaut wird. 
Die Ergebnisse werden dann mit den Ergebnissen der letzten Messungen verglichen.  
 
Übrigens: Wenn in der Gemeinde ein Blitzer aufgestellt ist, steht dieser 
höchstwahrscheinlich auf einer Kreisstraße, da dies eine Entscheidung des Kreises 
Schleswig-Flensburg ist, welchem dann auch die Bußgelder zustehen. 
 
3. Sachstand zum Thema Nahwärme der Energieinitiative Steinberg 
Anbei finden Sie einen von der EIS verfassten Bericht über den aktuellen Sachstand 
zum Thema Nahwärme den ich an diesen Bürgermeisterbrief anhänge. Fragen zum 
Projekt sind direkt an die Vertreter der EIS zu stellen. 
 
 

https://www.geltinger-bucht.sitzung-online.de/bi/si018_a.asp?GRA=14
https://www.geltinger-bucht.sitzung-online.de/bi/au010.asp?PALFDNR=14

